
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 06.11.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß X (bis 17:54)

Fabian Krautwald x

Hanna Rips X (ab 18:20)

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort X (ab 18:17)

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

→Post:
 keiner war da!

→E-Mails:  


→Berichte:  
 17.10 war Studienbeirat. Der Dekan berichtet:
 2 neue Mitarbeiterinnen
 Zentraler QV-Antrag für eine Bürgeruniversität
 Bürger Düsseldorfs sollen sich mit der Uni identifizieren

 Studierendenakademie
 was ist gut, was ist schlecht?
 Umfragen evtl. über FB-Gruppen oder per Mail an FS Bio
 Rückmeldung an Dekan erwünscht

 2 Vorkurse dieses Jahr in Mathe und Physik
 Problem: keiner weiß, wie man den Erstis vermitteln soll, dass diese dazu

da sind, ein gleiches Niveau bei allen zu etablieren, und nicht, um die VL
zu ersetzen

 Molekulare Biomedizin kommt im WS 18/19 dazu
 ca 1400 Ersteinschreibungen in diesem Jahr in der Math/Nat
 Studiengangsevaluation in RS mit Kirsten bis 20.11.17 an den Dekan zurück
 Prüfungsordnung: ab sofort sind für Abschlussarbeiten die Online-Abgabe der

Regelfall
 Absolventenfeier WS: 17.11.17, Helfer werden gesucht, im SS ist es der

27.04.18
 Tag der Lehre: 09.11.17
 Bericht Prüfungsakkreditierung am 12.10.17
 Bachelor ab 4. Semester ein Gespräch einrichten, wenn jemand noch keine

30 CP hat
 Master bekommt auch ein SQ-Modul
 Bachelorarbeit soll einfacher werden (nicht länger als 2/3 Monate)



 Neuer Prof für ökologische Interaktion und Zoologie steht bald fest

Top 0:  Raum:
 Raum ist gut.

Top 1:  Finanzanträge:
 Antrag, dass 1158,40 EUR für die 2. Rate Stadtkyll und vom FS-Konto

überwiesen werden, wenn die QVM bis zum 13.11.17 nicht die Finanzierung
geklärt hat
 Dafür: Einstimmig

 Antrag, dass die Eintrittskarten für bis zu 200 EUR gedruckt werden.
 Dafür: Einstimmig

 Antrag, dass Bändchen für die Party bis zu 50 EUR beim FS-Ref besorgt
werden
 Dafür: Einstimmig



Top 2:  : Party
 Stone klingt gut
 immer bis 5 Uhr
 Eintritt 3-5 EUR
 evtl. Mindestverzehr
 evtl. Happy Hour (10-11)
 Motto wär irre → Arantxa und Ronja kümmern sich, Katharina kümmert

sich um das Design der Karten
 Vorverkauf in den Sprechstunden und Verlosung einiger Karten

 Datum: 12.01.18, falls belegt, der 19.01.18

Top 3:  : Ersti-Fahrt
 So viele Leute wie geht sollen kommen
 AKs stehen

Sonstiges:

Master-Get-Together war leider schlecht besucht, nächstes Mal was anderes
versuchen

Ende der Sitzung: 18:36
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Sven Langwasser


